

## Nouvelle activité au centre : la rédaction d'un journal

Ayant la volonté de faire participer tous les résidents au choix du titre de notre journal, nous avons mis à disposition une boîte à idées afin de recueillir des propositions de titres.

Nous en avons retenu trois : "L'écho de Virac ; Vir'actuel ; la gazette de Virac". Nous les avons soumis à un vote à main levée, lors du message du mercredi 29/11/23. A l'issue de ce vote, c'est le titre de "Vir'actuel" qui a été choisi par la grande majorité des résidents.



## A la découverte du Viel Audon, par l'équipe du Jardin

### Un peu d'histoire:

Le hameau du Viel Audon a été racheté en 1969 par une bande d'amis qui ont commencé les travaux de réhabilitation en 1972. Celui-ci était abandonné depuis 120 ans. Ils ont créé une association "Des jeunes de chantier". Grâce à celle-ci des centaines de jeunes venus de France et d'ailleurs ont participé à la rénovation.



Aujourd'hui, ils ont diversifié leurs activités. Ils font de l'élevage, du maraîchage, de la transformation et vente de leur produits. Ils proposent également un hébergement en gîte aux personnes curieuses de découvrir ce lieu.

Enfin ils ont fait naître une association "le Mat" qui a une visée éducative et de transmission de savoir-faire et de l'éducation à l'environnement.

Si vous souhaitez visiter ce hameau, vous ne pourrez y rentrer qu'à pied.

Article écrit Ridha.G et Magali

Pour plus d'information: [www.levielaudon.org](http://www.levielaudon.org)

## Témoignage d'un participant à la visite du Vieil Audon

- Alex: "Comment s'est organisée la journée?"

- Quentin: "Nous étions six résidents accompagnés par l'infirmière Magali. Nous sommes allés faire le marché bio de Largentière. Nous avons visité une quincaillerie (coutellerie et matériel de jardin).

Après nous sommes allés jusqu'à Balazuc et nous avons marché une demi-heure sur le chemin du Vieil Audon sur la rive droite de l'Ardèche.

Nous avons pique-niqué à l'espace dédié au Vieil Audon et nous avons visité le hameau.

- Alex: Qu'avez vous pensé de cette journée? Que vous a t'elle apporté?

- Quentin: "Cela a été une journée instructive sur la reconstruction du hameau et le développement durable. Les habitants sont présents en hiver comme en été (surtout de mai à septembre) pour les activités de la chèvrerie, du potager, des poules et de la boulangerie avec un vieux four à bois.

Le hameau accueille des colonies de vacances et fait gîte toute l'année.

J'ai passé un agréable moment avec de beaux paysages ardéchois et nous étions bien fatigués à la fin de cette belle journée.



"Comme peuvent en témoigner les patients qui ont eu la chance de visiter cet endroit hors du commun ainsi que leur accompagnatrice. Il n'est rien de totalement impossible. Avec une dose de soutien, un soupçon d'organisation, une volonté de fer et probablement un peu de chance surtout à travers les rencontres : tout est réalisable même avec une autonomie totale ou presque (argent ??...). Ca leur a paru inaccessible alors ils l'ont fait."

Axel

## CLAP DE FIN

Ma bouteille, ma maîtresse . . .

Après plusieurs épisodes du feuilleton de notre vie commune, je dois, je vais prendre entre mes mains et effectuer le clap de fin , devant témoins.

Certes, les premiers épisodes tenaient de la comédie, d'un film comique où tu n'étais au départ que figurante. Mais au fur et à mesure de tes interprétations, tu finis par obtenir le premier rôle et moi le second.

Le scénario devient davantage comico-dramatique dans certains épisodes, historique parfois avec quelques «flash-back».

Le scénario relevait également aussi du documentaire sur mes tentatives de résistance guerrière ; guerre durant laquelle j'ai gagné quelques batailles mais tu as donné en riposte de nombreux assauts victorieux après chacune d'entre elles.

Je veux, je vais gagner cette guerre.

Par conséquent, je rédige actuellement un nouveau scénario dans lequel je serai, et je suis déjà à la fois acteur du premier rôle et réalisateur de ma vie.

Tu n'y apparaîtras plus désormais, même pas en tant que figurante.

Ma bouteille, ma maîtresse . . .

Tu étais devenue ma star et ton cachet exorbitant.

Ma bouteille, ma maîtresse . . .

D'abord d'un scénario comique, notre duo a pris des allures de fins véritablement dramatiques.

Ma bouteille, ma maîtresse . . .

Je l'ai entre les mains et m'exécute.

C'est enfin le clap de fin !

**Stephane. B**

Nuit 03 au 04 Décembre 2023

A Virac.

